



La Estación albergará un Centro Cultural que será gestionado por la Fundación Premio Convivencia.

ARCHIVO

# La Estación del Ferrocarril verá su inauguración en la primavera de 2019

● Durante las últimas semanas se han reactivado los trabajos de restauración

**V.C.S CEUTA**

Después de un casi un lustro paralizados, los trabajos de restauración de la Estación del Ferrocarril se retomaron hace unos meses pero con cautela, de forma lenta y pausada. Sin embargo durante las últimas semanas dichas obras se han reactivado para poder cumplir con los plazos establecidos y llegar a la primavera

de 2019 con todo a punto, ya que según ha podido conocer este medio, es la fecha en la que se pretende abrir las instalaciones a la ciudadanía.

Mientras que la locomotora y carbonera ya lucen desde hace meses en los ralles frente a la Estación, la empresa adjudicataria de los trabajos, Dragados, se encuentra sumergida en su interior convertido, en los últimos años, en un vertedero. Las tareas se presentan arduas, porque más allá de la limpieza, se encuentra la restauración, acondicionamiento y división de espacios que conformarán un centro cultural gestionado por la Fundación Premio Convivencia que, a su vez, establecerá su sede en dicho emplazamiento.

La Estación se convertirá en un centro compuesto por espacios polifuncionales tales como salas de ex-

## Actividades enmarcadas en el primer centenario

Con motivo del primer centenario de la Estación, la Fundación Premio Convivencia prepara junto con el Instituto Cervantes y el Centro de Arte Moderno de Tetuán (entidad que gestiona la Estación de Ferrocarril de Tetuán), un programa de actos que se desarrollará durante los próximos meses y se extenderá hasta final de año. Se trata de acciones culturales conjuntas como exposiciones, conferencias o conciertos que se desarrollarán tanto en Ceuta como en Tetuán.

Finalmente no se ubicará un Museo aunque las piezas estarán expuestas en las distintas estancias

posiciones, usos múltiples o de conferencias, que revertirán en beneficio del entorno. La idea planteada es que albergue una función similar a la que se desarrolla en la Biblioteca Pública, pero en este caso se destinará tanto a los eventos promovidos y organizados desde la Fundación como a los de otras asociaciones afines o que soliciten su uso.

Por otra parte, otro de los espacios que en un principio se barajó como un pequeño Museo del Ferrocarril, finalmente no se destinará a tal uso, y quedará como una sala de muestras y exposiciones. No obstante todos los objetos que se recauden relacionados con esta pieza quedarán expuestos en las diferentes salas, para ello durante los próximos meses se hará un llamamiento público a la ciudadanía que tenga en su poder alguna pieza de esta naturaleza y desee cederla.

## Proponen más espacio para infancia y feminismo en la UGR

**El Faro CEUTA**

Durante los últimos días se ha celebrado el proyecto 'Facultad Cero' de la Universidad de Granada en el que ha participado el docente del campus local Fernando Trujillo, quien puso en valor las bondades del proceso 'Facultad Cero'. A lo largo de este encuentro los participantes han apostado por una institución con más espacio para el feminismo, más apegada a la infancia y con facultades con mayor interacción. La conclusión ha sido un codiseño con propuestas en torno a una universidad innovadora.

El proceso 'Facultad Cero', que es un espacio promovido por Medialab UGR para la innovación, ha invitado a la comunidad universitaria y a la ciudadanía a repensar esta institución. En la exposición se dieron a conocer propuestas como 'Mi pequeña UGR', que apuesta por una universidad amiga de la infancia; 'Hackear los centros', que pretende la reactivación de las facultades; o 'Una habitación propia', que ha recreado un espacio real para la confluencia y creación de alianzas entre los diversos grupos feministas.

Los participantes en esta iniciativa han apuntado, por ejemplo, a la participación del los estudiantes en la reconfiguración de espacios adaptados a las necesidades de sus usuarios. Una vez finalizada esta etapa, el proceso continúa con el lanzamiento de la plataforma [facultadcero.org](http://facultadcero.org), un espacio dedicado a la reflexión en el ámbito académico.



**VUELOS REGULARES CON MÁLAGA Y ALGECIRAS**  
Horarios y reservas en nuestra web. [Helity.es](http://Helity.es)

Gestione de forma integral su viaje en nuestra tienda en C/ González de la Vega.

Aproveche nuestro acuerdo de alquiler de vehículos sin kilometraje desde 40€ al día (seguro incluido) tanto en Algeciras como en Málaga.



BONIFICACIÓN DEL 50% DE LA TARIFA PARA RESIDENTES\*.  
BONIFICACIÓN DEL 5% DE LA TARIFA PARA FAMILIAS NUMEROSAS

Desde el 16 de Octubre de 2017 (incluido)

CONSULTA EN [WWW.HELITY.ES](http://WWW.HELITY.ES) NUESTROS HORARIOS ESPECIALES

Horarios desde el 1 de noviembre (incluido)

**CEUTA-ALGECIRAS**

SALIDA LLEGADA

SALIDA	LLEGADA	Día	Res.	Precio
07:30	07:40	L-M-X-J-V	40€	23,11€
09:45	09:55	L-M-X-J-V	50€	28,11€
14:15	14:25	L-M-X-J	50€	33,11€
14:15	14:25	V	60€	33,11€
14:50	15:00	V	60€	33,11€
15:20	15:30	V	60€	33,11€
18:30	18:40	L-M-X-J-D	50€	28,11€
18:30	18:40	V	50€	28,11€
19:30	19:40	L-M-X-J	50€	28,11€
19:30	19:40	D	35€	20,61€

**ALGECIRAS-CEUTA**

SALIDA LLEGADA

SALIDA	LLEGADA	Día	Res.	Precio
07:45	07:55	L-M-X-J-V	50€	28,66€
10:00	10:10	L-M-X-J-V	60€	33,66€
14:30	14:40	L-M-X-J	50€	28,66€
14:30	14:40	V	35€	21,16€
15:05	15:15	V	35€	21,16€
15:35	15:45	V	35€	21,16€
18:45	18:55	L-M-X-J-D	60€	33,66€
18:45	18:55	V	35€	21,16€
19:45	19:55	L-M-X-J	40€	23,66€
19:45	19:55	D	60€	28,66€

**CEUTA-MÁLAGA**

SALIDA	LLEGADA	Día	Res.	Precio
08:00	08:25	L-M-X-J-V	150€	78,11€
18:00	18:25	L-M-X-J-D	150€	78,11€
18:00	18:25	V	150€	78,11€
20:00	20:25	L-M-X-J	135€	70,61€
20:20	20:25	L-X-D	120€	63,11€

**MÁLAGA-CEUTA**

SALIDA	LLEGADA	Día	Res.	Precio
09:15	09:40	L-M-X-J-V	150€	80,56€
18:00	18:25	L-M-X-J-D	150€	80,56€
18:00	18:25	V	120€	65,56€
21:30	21:55	L-M-X-J	135€	73,06€
21:30	21:55	D	150€	80,56€

Tlf: 856 590 146 - [www.helity.es](http://www.helity.es) - [info@helity.es](mailto:info@helity.es)